

Pour les parents des enfants qui fréquenteront le préscolaire  
en septembre prochain

Bonjour,

*C'est déjà le temps de penser à la rentrée scolaire de septembre prochain. C'est une étape importante dans la vie de votre enfant qui peut être à la fois une source de plaisir et d'inquiétude.*

*Afin de diminuer ces inquiétudes, nous vous suggérons d'utiliser les quelques mois qui restent pour vivre avec votre enfant des activités qui deviendront des moments privilégiés pour elle ou lui et pour vous.*

*Pour vous guider, nous avons préparé une liste d'activités qui pourra vous être utile dans votre choix d'activités facilitant son intégration au préscolaire.*

*Profitez au maximum de ces moments.*



Centre  
de services scolaire  
des Phares

Québec 

## CET ÉTÉ, QUE POUVEZ-VOUS FAIRE POUR FACILITER SON INTÉGRATION AU PRÉSCOLAIRE ?

- ✚ Lui apprendre à s'habiller et à se déshabiller (faire ses boucles, monter sa fermeture à glissière, etc.).
- ✚ Lui montrer le chemin de l'école et les lois de la circulation (faire le trajet).
- ✚ Lui apprendre à nommer les objets par leur nom.
- ✚ Lui raconter des histoires.
- ✚ Lui donner le temps nécessaire pour répondre aux questions qu'on lui pose.
- ✚ Lui donner l'occasion de raconter ses expériences.
- ✚ Lui donner régulièrement la possibilité de jouer avec d'autres.
- ✚ Lui permettre de vous accompagner lors de certaines sorties.
- ✚ Lui donner l'occasion de vivre des expériences en dehors de la maison et avec des adultes autres que ses parents.
- ✚ Lui apprendre à aller à la toilette seul, seule et à se laver les mains.
- ✚ Lui faire manipuler des ciseaux, des crayons, de la colle, de la pâte à modeler, etc.
- ✚ Lui donner des petites responsabilités pour favoriser son autonomie.

Faire confiance à son enfant, prendre le temps de l'écouter, de l'aider à se sécuriser face à l'école, faire confiance également à l'enseignante ou l'enseignant qui va le ou la recevoir sont aussi des attitudes qui faciliteront son adaptation à l'école.

## QUE SE PASSERA-T-IL EN SEPTEMBRE ?

En septembre, le début de l'année se fera en douceur afin de faciliter l'adaptation de votre enfant à l'école et de permettre à l'enseignante ou l'enseignant d'accorder plus de temps à chaque enfant.

Afin de respecter ce principe, l'organisation scolaire et l'horaire de la rentrée pour les élèves du préscolaire seront quelque peu assouplis par une entrée progressive.

Toute cette adaptation demandera quand même beaucoup d'efforts à votre enfant. Faites-lui confiance et soyez compréhensifs.

Nous devons l'accompagner dans sa démarche : il ou elle a besoin de nous, de vous, de notre collaboration!

Passez un bel été! Ayez du plaisir!

***L'enseignante ou l'enseignant du préscolaire entrera en contact avec vous à la fin du mois d'août.***

